

MIT DEM RAD ZUR SCHULE -



vieles spricht gerade jetzt dafür

- Radfahren ist **gut für die Gesundheit**, kompensiert ein wenig das momentan fehlende Sportangebot in Schule und Freizeit
- Bewegung vor und nach dem Unterricht macht den Kopf frei und **baut Stress ab, Gelerntes wird besser behalten**
- **kein „Elterntaxi“ notwendig**
- durch Arbeitnehmer im Homeoffice ist zur Zeit weniger Autoverkehr
- Radfahren **fördert die Selbstständigkeit** der Kinder und Jugendlichen

UND:

Radfahren ist angewandter Klimaschutz !

Hilfe zur Planung von Radwegen gibt es z.B. hier:
www.komoot.de; www.radwanderland.de